

Chers membres et amis

A l'heure où nous fêtons la fin de la première guerre mondiale, nous pouvons nous féliciter de la victoire de l'Etang la Ville qui ne sera pas absorbée par Saint Germain en Laye !

L'Etang la Ville, L'Etang les Sources, L'Etang arboré, lisière entre ville et forêt, coteaux jardinés, anciens vergers, équilibre écologique dans une cohabitation harmonieuse. La municipalité a choisi la seule voie possible pour rester fidèle à ses engagements de préservation de cette équilibre cher à tous ceux qui ont choisi de vivre dans notre village : se retirer d'un projet dans lequel l'Etang la Ville aurait disparu !

Regroupons nos forces autour de l'évolution du PLU (Plan Local d'Urbanisme), outil décrivant le caractère particulier de notre village et structurant les constructions à venir. L'enquête publique qui sera bientôt lancée demande une mobilisation de chacun, dans sa connaissance fine de son secteur d'habitation, dans ses expériences de voisinage,....

Réjouissons-nous autour des festivités habituelles de l'automne : la salon des Arts et le salon des créateurs. Nous vous espérons nombreux autour de l'Art et de l'Artisanat pour de belles découvertes et pour nous retrouver, partager, faire connaissance....

**Que vive notre village !**

Marielle Papeil-Lalande